

### 新型移動式オービス(自動速度取締機)

- 手前にあるはずの“予告看板”を出さずに運用しているので、まさに最強の速度抑止装置です
- ドライバーとしては、いかなる場所でも慎重な運転を心がけることが必要です
- 狹い道でも「取り締まり可能」
- 学校・幼稚園・保育園付近に設置

**デイ・ライト**で知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止

自転車を追い越す際の接触事故に注意

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）

車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

### 「全国安全週間」

準備期間：2019年6月1日～6月30日 本週間：2019年7月1日～7月7日

周囲の安全確認・「逃げ場」の確保

荷台への登り降り、荷物の積み卸し時 足元・手元、周囲の確認

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

要注意 危険がひそむ 交差点

#### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

## 朝5時 酒気帯び 信号待ち車に追突、逮捕

追突された軽乗用車の女性ケガ

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/6/8(土) 18:02

8日午前5時前、愛知県の国道の交差点で、ワンボックスカーが信号待ちをしていた軽乗用車に追突しました。軽乗用車を運転していた女性（41）が、頭に軽いケガをしました。ワンボックスカーを運転していた男の呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたため、警察は、作業員の男性容疑者（38）を過失運転致傷と酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。容疑者は容疑を認めています。

## 夜9時 信号や横断歩道のない場所

横断中の89歳男性はねられ死亡

◇夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/6/7(金) 7:55

5日午後9時20分ごろ、茨城県の横断歩道や信号のない国道を歩いて横断していた近くの男性（89）が乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。乗用車を運転していた男性（47）にけがはなかった。

## 歩道にタクシー突っ込む 80歳の運転手、「踏み間違えた」

2019年6月7日 18時01分

7日午前6時半ごろ、千葉県の歩道にタクシーが突っ込みました。けが人はいませんでしたが、警察によりますと運転手（80）は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているということで詳しい状況を調べています。タクシー会社によりますと、ことし4月の健康診断の際に異常はなく、持病もなかったということです。

## 酒気帯び運転 ミニバイクと衝突、ひき逃げ容疑で男を逮捕 道交法違反（酒気帯び運転、救護義務違反、事故不申告）

2019/6/7(金) 14:04

警察は6日までに、沖縄県の市道で酒気を帯びた状態で車を運転し、無職男性（62）をひき逃げしたとして、道交法違反（酒気帯び運転、救護義務違反、事故不申告）容疑で自営業の男性（29）を逮捕した。容疑者は5日朝に車を運転しての市道を通過する際、ミニバイクに乗っていた男性と衝突し、現場を立ち去った疑いがある。転倒した男性は左足指を骨折する重傷を負った。通報を受けた警察官が付近を捜索し、容疑者の車を発見。呼気検査をしたところ基準値を超えるアルコールが検知されたため、同日逮捕した。その後の調べでひき逃げにも関わったとみて、ひき逃げ容疑も含めて6日に送検した。